

Danksagung

Von ganzem Herzen bedanken wir uns für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgefühls und der Zuneigung beim Tod unseres geliebten

Pema Namgyal Niklaus Brun

Besonders bedanken wir uns bei:

- Frau Dr. med. Galliker für ihre kompetente, sorgfältige und stete Hilfsbereitschaft.
- Herrn Dr. med. Rauch und seinem Team der Onkologie für ihre professionelle und menschliche Pflege im Spital Thun.
- Herrn Manuel Simon für die eindrucksvolle Gedenkfeier.

Im Februar 2018

Die Trauerfamilie